

## REGLAS

Bitcoin Comunidad es una página web que se basa en una red social que se dedica exclusivamente a la formación bursátil sobre Mercados Financieros de su alumnado o seguidores o inversores trabajando desde la plataforma de Discord.

En Bitcoin Comunidad, no gestionamos dinero a terceros, ya que eso debe hacerlo una gestora regulada en CNMV o en cualquier otro órgano regulador del país que este o desarrolle su función de gestión de capital a terceros, con lo cuál en Bitcoin Comunidad nunca te solicitará dinero para invertir.

En Bitcoin Comunidad no encontrarás una Comunidad que te dan alertas de compra o venta ya que no creemos en ellas para el largo plazo ni para el corto plazo ya que los mercados són variables en sus contextos económicos, bursátiles como geo políticos.

Bitcoin Comunidad lo que te ofrece es formarte en cualquier mercado financiero de renta variable, sean fondos de inversión, renta variable americana, europea, forex, metales o cualquier commodities o como nuestro nombre indica en cualquier mercado criptográfico ( criptomonedas ).

Pero a diferencia de otros lugares donde aprender es comprar cursos y hacerlos sean presenciales o por internet, aquí mediante la membresía gratuita, semestral o la anual irás aprendiendo como funcionan los mercados en el día a día , sin tener que pagar cursos extras ya que cada día en Mercados tan cambiantes irás aprendiendo ese contexto en los que se encuentran los Mercados Financieros y los Mercados Criptográficos e irás aprendiendo que se debe hacer en ese momento y eso se aprende en el trabajo del día a día.El valor de esta Comunidad es ese trabajo diario y constante del día a día toda la semana.

El mundo como los mercados se encuentran en cambios geo políticos importantes , que lo que se aprende en un curso ahora , mañana debido a ese clima de contexto macro económico puede no funcionarte. Y en Bitcoin Comunidad con el seguimiento diario de los Mercados te enseña hacia donde van los movimientos de los diferentes Mercados para tomar las mejores decisiones en cada momento.

En Bitcoin Comunidad no vamos a ofrecerte que si nos sigues o si te formas con nosotros, obtengas rentabilidades del 100% o 200% anual ya que eso en un momento dado en una acción, en una criptomoneda si se puede conseguir un año, pero no es mantenible ni real cada año ni que se pueda obtener cada año.

Aquí te ofrecemos que mediante tú formación en el día a día en nuestra comunidad con el conocimiento que vas adquiriendo llegues a saber como se diversifica en la inversión, a saber como se puede ganar un 15%, 20% o 30% anual como hace un profesional como si las cosas se hacen bien , esos mismos porcentuales puedes perder en un año que tengas malo ya que nadie disponemos de la barita mágica de la inversión.

En la inversión no se gana cada año o el alumno no gana cada año al inicio, pero en los años buenos se gana por encima de la media y los años malos perder por debajo de la media y eso es lo que debe aprender cualquier alumno o inversor que quiera invertir de forma profesional.

Si estás dispuesto en el día a día mediante nuestra comunidad convertirte en un buen profesional y en un buen gestor tú mismo de tu capital este es tu lugar apropiado.

